

KID PLEASURE

Die ausgefallene Form der Gitarrenunterhaltung

Kid Pleasure ist ein deutscher Gitarrist.

Er begann 1992 im Alter von sechs Jahren mit dem Gitarre spielen.

Seine tiefe Liebe und Verbundenheit zur Musik machen ihn zu einem einzigartigen Performer.

Seine Gitarrensoli sind berühmt und seine Bandbreite ist sehr weit. Er tritt weltweit als Solokünstler auf und bringt eine noch nie da gewesene Form der Gitarrenunterhaltung auf jede Party oder jedes Event weltweit.



Referenzen:

Groningen NeonSplash,
Go!Parc Herford,
München NeonSplash,
AbraXXass Zülpich,
Nachtsidenz Düsseldorf

Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=rBiUr8N9Y3Q>